



5 Pièces

260 m²

Réf. TWIN A01

3 200 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

MED
n contractuelle

résidences immobilier

Le «twin palace »magnifique grand appartement/villa avec vue mer splendide en cours de construction dans le programme neuf twin palace à roquebrune cap martin, à seulement 400 M de monaco. Grande surface intérieure d'environ 260 m² habitables (138,07 m² loi carrez + Dépendance annexe d'environ 120 M²), grande terrasse de 80 m² et beau jardin de 235 m². Il se compose d'un grand séjour avec cuisine, toilettes invités, 3 chambres en suite chacune avec sa propre salle de bain complète et au niveau inférieur une Dépendance open space d'environ 120 m² aménageable selon les besoins du nouveau ...

The twin palace. Magnificent large apartment/villa with splendid sea view under construction in the new twin palace development in roquebrune cap martin, only 400 meters from monaco. Spacious interior of approximately 260 m² (138.07 m² under the carrez law + an annex dependency of approximately 120 M²), large terrace of 80 M², and beautiful garden of 235 m². It consists of a large living room with kitchen, guest toilets, 3 en-suite bedrooms each with its own full bathroom, and on the lower level, an open space dependency of approximately 120 m² that can be customized according to the client's ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

13, Avenue porte de France - 06500 MENTON

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com